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Baumbestand in den Glacisanlagen 

 

 
 
In den  Glacisanlagen der Stadt ist der Baumbestand stark überaltert. Infolge des 
Sturms „Kyril“ sind erhebliche Schäden am Baumbestand entstanden. 
 
Wir fragen daher: 
 
Existiert eine Konzeption über die schrittweise Verjüngung des Baumbestandes, um zu 
verhindern, dass die Anlagen in absehbarer Zeit den Bestand an Bäumen verlieren und 
letztendlich nur noch mit Sträuchern bewachsen sein werden ? 
 
 
 
Wir bitten um eine schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Dr. Klaus Kutschmann 
Fraktionsvorsitzender 
 
 




